
令和６年度 第４回石薬師小学校 学校運営協議会 実施報告書 
 
１ 日 時 令和６年１０月２８日（月）９：３０～１１：１５ 
 
２ 場 所 石薬師小学校 会議室 
 
３ あいさつ等 
 ・ 委員長，校長挨拶    
 
４ 授業参観 ９：４０～１０：２５ 
 
５ 協議事項 
 ・10月ということで全体的に落ち着いていた。 

 ・ロッカーから物がはみ出している教室があった。空き教室を有効に使ってはどうか。 
 ・特別支援学級在籍児童の交流学級での支援はどのようにおこなっているのか。 
 ・掲示等が少なくすっきりとした教室があった。注意が散漫にならないように配慮して

いるのか。 
 ・音楽室の楽器が古くなっている。部屋も古く感じる。 
 ・流しに水の飛散を防ぐためのマットが置いてあるが、衛生的に心配がある。管理はど

のように行っているのか。 
 ・授業中の態度が気になる子どもたちがいた。家庭でも学校での態度について話す必要

があると感じた。 
 ・全校一斉での授業参観では見られない子どもたちの姿があった。 
 ・クロムを使って授業が多かったが、インターネットの使い方が社会的な問題にもなっ

ている。ネットモラルについての学習をしっかりする必要がある。 
 ・椅子についているテニスボールが古くなっていて気になった。 

 
６ 学力向上について 
 ・全学年で授業公開を行い、授業研究をすすめていく。 
 ・みえスタディチェックが過去の問題と似たような問題が出ている。子どもたちの力を

本当に測れているのか疑問。 
 ・来年度は市内へ研究発表を公開する。子どもたちの授業規律についても力を入れてい

きたい。 
 ・学力調査の問題を見ると、長文の問題ばかりである。もっと子どもたちが興味を持ち、

思考を要する問題にしてはどうかと感じる。 
 
６ 来年度の運営協議会委員について 
 

７ 白鳥中学校区学校運営協議会について 
  12月 13日（金）15：00- 加佐登小学校会議室 

各学校運営協議会委員長、副委員長、PTA会長、学校長が参加 
 
８ その他 
 ・第 2回地域コーディネーター連絡会に 2名参加していただく。 
 ・車の送迎のマナーについて近隣から声が上がっている。 
 ・テニスボールの穴あけを学校運営協議会でも行っていきたい。 


